

Quatre coups de feu partent et une balle l'attrape au vol à la base du crâne. Il fait une pirouette comme un clown de cirque et retombe lourdement sur le dos. Il était tué raide.

* * *

Pendant ce temps, le colonel avait fait faire une pancarte en arabe ainsi conçue :

« Voilà le sort qui attend tous ceux qui osent venir m'espionner. Peine inutile d'ailleurs. J'ai mille fusils sous mes ordres. Je serai demain à tel endroit où je ferai séjour. Je lance le défi de venir m'attaquer à tous les Arabes de la plaine. »

Puis, faisant mettre le cadavre de l'espion bien en évidence sur le sommet de la dune, il ordonne de le couvrir de son burnous qu'on maintient étendu avec des pierres aux angles et auquel on fixe la pancarte avec des épingles.